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Mercredi, 33
e
 Semaine du Temps ordinaire – A 

Frère Thomas-Minh 
 

Ap 4, 1-11 ; Ps 150 ; Lc 19, 11-28 

 
19 novembre 2014 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Faites fructifier la Parole de Dieu 
 
Frères et sœurs, 
Dans l’Apocalypse, Saint Jean écrit : 
« Notre Seigneur, et notre Dieu,  

tu es digne de recevoir gloire, honneur et puissance  

puisque c’est Toi qui as créé toutes choses ; 

par ta volonté elles existent et elles ont été créées. » (Ap 4,11) 
 
Cela correspond à l’Évangile d’aujourd’hui. 
En effet, le Seigneur Jésus parlait en parabole : 
Le Roi est parti  
et il a confié les pièces d’or à ses serviteurs (cf. Lc 19, 12-13). 
 
Jésus n’avait pas inventé cela ! 
Cette parabole n’était pas une fantaisie. 
Le Seigneur Jésus voulait seulement parler le langage 
de ses contemporains pour que tout le monde puisse comprendre. 
Le maître qui part pour se faire couronner roi, c’est Lui-même. 
 
Dimanche prochain, l’Église fêtera le Christ, Roi de l’Univers. 
Son retour dans la gloire sera le jour du jugement. 
 
Les pièces d’or dans la parabole représentent la Parole de Dieu. 
C’est l’Évangile et le commandement du Seigneur : 
« Faites-les fructifier pendant mon voyage » (v. 13). 
C’est le temps pour faire fructifier l’Évangile. 
C’est « aujourd’hui » pour chaque être humain sur la terre. 
N’ayons pas peur en mettant de côté la Parole de Dieu, 
mais avec confiance,  
mettons la Parole de Dieu en pratique dans notre vie. 
Par nous-mêmes, nous ne pouvons rien faire de bon. 
Il faut prier pour l’aide d’en-haut. 
Prions l’Esprit Saint et collaborons avec Lui. 
C’est l’Esprit Saint qui fait fructifier  
et sanctifie toute chose. 
 
Saint Luc nous racontait  
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à la fin de l’Évangile d’aujourd’hui, 
qu’après avoir dit ces paroles,  
Jésus marchait en avant de ses disciples  
pour monter à Jérusalem. 
 
Aujourd’hui, les croyants sont continuellement  
sur la route avec Jésus vers Jérusalem. 
Mais cette route ne se trouve pas  
sur une carte géographique du monde. 
Et ce n’est pas non plus  
la ville de Jérusalem en Israël d’aujourd’hui, 
car il s’agit de la route de la Pâques du Christ  
qui conduit au Royaume des Cieux. 
 
Tout cela semble folie au regard de la sagesse humaine. 
C’est pourquoi, la cause de la persécution aux premiers siècles 
était qu’on pensait que les chrétiens étaient des rêveurs. 
Ils rêvent à la ville de la Jérusalem céleste. 
Ils ne veulent pas bâtir une ville sur terre. 
 
En réalité, dans tous les temps,  
la majorité des chrétiens  
ont été de bons citoyens dans ce monde, 
même s’ils croient qu’ils sont aussi des citoyens célestes. 
 
Tout cela, Saint Paul et Saint Pierre  
l’ont affirmé dans leurs lettres : 
« Nous sommes des étrangers et voyageurs 
sur cette terre. 
Pour nous, notre cité se trouve dans les cieux » 
 
 
Frères et sœurs, prions donc 
le Seigneur Jésus, notre Dieu,  
notre Sauveur et notre Roi. 
Nous sommes conscients que sans Toi, Seigneur, 
nous ne pouvons rien faire de bon. 
Donne-nous la joie et le courage d’aller de l’avant. 
Amen. 
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